

III. In folgenden Orten ist das Neujahrssingen seit der im vorigen Jahre erlassenen öffentlichen Aufforderung abgeschafft worden.

Diözes Apolda: Reisdorf, Wickerstedt, Oberrosla, Mattstedt.

Diözes Blankenhayn: Hausfeld, Großlohma, Göttern, Hochdorf, Heilberg, Sumbrenda, Ettlstedt.

Diözes Buttstädt: Stadt Buttstedt, Stadt Rastenberg, Großbrennbach, Esleben, Harbiseleben, Kulenthal, Mannstedt, Nermödorf, Großneuhausen, Oberesleben, Rohrbach, Rubersdorf, Sachsenhausen, Wickerstedt.

Diözes Dornburg: Kleinromstedt, Etiebrich und Hainichen, Wormstedt, Krippendorf.

Diözes Jena: Stadt Bürgel, Stadt Lobeda mit den Filialen, Kötzschau, Deutnich, Löberschütz, Altengrana, Clojowitz, Jägerstedt, Großschwabhausen, Bucha mit Eyorda und Rennsdorf, Rothenstein, Naua, Leutra, Burgau mit Wingerla, Göschwitz, Nerkewitz mit Ködigen, Lößstädt, Zwätzen.

Diözes Jmenau: Neuß, Rôba, Schmerfeld, Wipfra, Heyda, Unterpörlitz, Stüberbach, Martinroda.

Diözes Mellingen: Densstedt, Schwabsdorf, Ködigsdorf, Mellingen, Großcromsdorf, Oberweimar, Legefeld, Possendorf, Selmeroda, Wiegendorf, Umpferstedt.

Diözes Neumark: Neumark, Namsla.

Diözes Neustadt: Stadt Neustadt, Colba, Gedyoda, Dreba (auf drei Jahre zum Versuch), Keyla, Moderwitz, Neumhofen, Oberöppurg, die Filiale von Pöllingsdorf, Renthendorf, Schöndorf nebst den Filialen, Wilskenweddorf, Unteröppurg, Weyra.

Diözes Tannroda: Stadt Tannroda, Stadt Berka, Thangelstedt.

Es hat sonach der landesväterliche Wunsch und Wille Sr. Königlichen Hoheit, des Großherzogs, schon in dem ersten Jahre nach seinem Bekanntwerden, in einer ziemlichen Anzahl von Ortschaften einsichtsvolle Würdigung und gehorsame Befolgung gefunden. Vorzüglich ist dieß in der Diözes Jmenau der Fall gewesen, wo nimmehr das Neujahrssingen in den sämtlichen Ortschaften derselben beseitigt ist. Nächst an schließen sich die Diözesen Buttstädt, Jena, Mellingen und Neustadt, wo die versuchte Abschaffung des Neujahrssingens für den ersten Anfang eine regere Empfänglichkeit gefunden hat, als anderswo. Nur die Diözesen Altstedt, Großrubstedt, Udsstedt und Weida machen zu ihrem Nachtheil eine Ausnahme; in ihnen hat sich, bis jezt, keine Bereitwilligkeit gezeigt, der erhaltenen Aufforderung zu entsprechen.

Bemerkung. In der Diözes Großrubstedt hat der Ort Rôba, nach einem Berichte des dasigen Gerichtes, mit dem Abschaffen des Neujahrssingens von Haus zu Haus ge-